

Bericht Hauptversammlung 14.2.2014

Der Förderverein ist aktiv!

Über die rege Teilnahme und das Interesse unserer Mitglieder haben wir uns gefreut. Sonja Nilli, unsere Vorstandsvorsitzende, berichtete von dem steten Mitgliederzugang in den vergangenen 7 Jahren. Als 100. Mitglied konnten wir Familie Seeger mit einer kleinen Aufmerksamkeit begrüßen. 102 Mitglieder bekundeten damit ihr Interesse an der Freiwilligen Feuerwehr Zell u.A.

In Ihrem ausführlichen Jahresbericht ließ Sonja Nilli die vielen Aktivitäten und Förderprojekte Revue passieren von der Ausrichtung des Funkenfeuers, Beteiligung am Maibaumfest bis zur Ansparung eines Förderbeitrages für die Ersatzbeschaffung eines MTW's (Mannschaft-Transport-Wagen). Über die Hälfte der aktiven Wehrmitglieder haben schon vorher in der Jugendfeuerwehr geübt; wir fördern sie ebenfalls.

Es folgten die Berichte der Schatzmeisterin und der Rechnungsprüfer.

Nach einer Vorrede über die Wertschätzung und hohe Kompetenz der Feuerwehr leitete Bürgermeister Werner Link die Entlastung des Vorstandes ein. Der Vorstand wurde als Ganzes einstimmig entlastet bei Enthaltung der Vorstandsmitglieder.

Für die turnusmäßige Neuwahl des Vorstandes wurde Werner Link zum Versammlungsleiter gewählt. Für den Vorstand vorgeschlagen wurden:

Vorsitzende: Sonja Nilli

Stellvertr. Vorsitzende: Christine Deeg (in Abwesenheit)

Schatzmeisterin: Kerstin Jassmann

Schriefführer: Manfred Blessing

Stellvertr. Schriefführer: Malte Koos (nur für 2 Jahre)

Der vorgeschlagene Vorstand wurde einstimmig gewählt.

Und als Rechnungsprüfer: Gerlind Nötzel und Wilhelm Lutz

Mit einer Würdigung ihrer Mitarbeit seit Gründung des Fördervereins dankte Sonja Nilli den ausscheidenden Vorstandsmitgliedern Sonja Koos und Karin Bäuchle.

Anträge zur Hauptversammlung waren nicht eingegangen.

Bekanntgegeben wird unsere neue Homepage: <http://fvf-zell.de/>, die von unserem Beiratsmitglied Steffen Schweickhardt gepflegt wird.

Mit Dank an alle Mitwirkenden, Beteiligten, und Interessenten schloss Sonja Nilli den offiziellen Teil der Hauptversammlung.

In einer eindrucksvollen Präsentation mit Fotos zeigte Steffen Renz dienstliche und kameradschaftliche Ereignisse und Aktivitäten der Zeller Wehr.

Ein gemütlicher Teil mit Imbiss war anschließend eine gute Gelegenheit für Fragen und Gespräche.

Für den Förderverein Stellvertr. Schriefführer Malte Koos